



4-2-3

◀ 長沼宮東班



3-2-2

東堀越班 ▶

新型小型ポンプ・軽積載車配備！

12月9日(土)、1月21日(日) 消防本部にて両班に新しいポンプ、軽積載車が配備されました。



令和5年度 藤島方面隊の動き

- 4月9日 鶴岡市消防団入団式
- 4月23日 新入団員研修会
- 5月28日 鶴岡市春季消防演習
- 6月11日 技能講習会第1回
- 7月2日 ポンプ性能検査
- 7月2日 技能講習会第2回
- 10月22日 技能講習会第3回
- 11月 備品員数調査
- 12月2日 部長以上研修会
- 12月9日 ポンプ引き渡し式
- 1月6日 鶴岡市消防出初式
- 1月21日 軽積載車引き渡し式

方面隊長 あいさつ



藤島方面隊長
小野寺 寛

藤島地域の皆様には、消防団活動への多大なるご理解とご協力を頂き、誠に有難うございます。鶴岡市消防団藤島方面隊は総団員数425名で構成されています。

今年度は新型コロナウイルスの5類移行に伴い、消防事業も様々な行事が再開され、かつての消防団に戻りつつあります。

我々藤島方面隊は、いつでもどこで起こるか判らない災害に対し「自分達の地域は、自分達で守る」の精神で団員一丸となって訓練に精進して行きます。

今後とも地域の皆様のご支援とご協力を、よろしくお願ひ申し上げます。



4/23 鶴岡市 春季消防演習

4月23日(日)に、鶴岡市春季消防演習が小真木原陸上競技場を会場に多くの市民に見守られながら開催されました。指揮者の号令で方面隊ごとに基礎動作訓練、小隊訓練、中隊訓練などが行われました。藤島方面隊は梯子乗り纏振り隊による演技を披露。強風が吹く中での実施となりましたが、問題なく演技を行うことが出来ました。

今回の演習で、火災現場でも迅速に行動できる様、日頃からの心掛けが大切だと認識しました。



5/28 方面隊 技能講習会

5月28日(日)に、第1回技能講習会を兼ねた藤島方面隊春季訓練を藤島体育館で開催しました。

当日は生憎の雨となったため、会場を体育館のアリーナへ変更し、各大隊長の指揮のもと、通常訓練、各個訓練、小隊訓練(停止間)を実施しました。

火災や災害時に被害を最小限に食い止めるには、厳正な規律の保持と迅速で確かな秩序ある行動が必要とされます。部長以上幹部の指導により、方面隊全体で基本的な動作を再確認しました。



12/2 部長以上研修会 救命講習

12月2日(土)に、藤島地区地域活動センターにおいて部長以上研修会が行われました。

今回は分署指導員を講師に迎え、救命講習を実施しました。人形を使用した人口呼吸法、AEDの使い方、ケガ等の応急処置の技法を実施し、いざという時迅速に対応できるよう幹部一同真剣に取り組みました。急病人や事故、自然災害などに遭遇するかわからない昨今、率先して救助にあたれるよう今回の講習は大変有意義なものになりました。



1/6 鶴岡市 消防出初式

1月6日(土)に、鶴岡市消防出初式が市役所前で行われました。市消防団員211名と市消防本部署員82名の計293名と消防車両と救急車計6台が参列しました。

元日に発生した能登半島地震の被災者に黙祷を捧げ、皆川市長、照井和市長、消防団長、加藤鮎子衆議院議員のお話を頂きました。また、藤島方面隊の梯子乗り纏振り隊の演技を参列者に披露することが出来ました。最後に分列行進を行い式は無事終了しました。

新年早々からの災害、事故等が起きた令和6年。この出初式でまた消防団として意識が高まった出初式になりました。



編集後記

今年度は新型コロナウイルスが5類移行に伴って消防事業がコロナ前に戻ってきつつあるように感じられます。

日頃より市民の皆様には消防団活動にご理解ご協力頂き感謝申し上げます。

来年度も地域防災に貢献できるように、団員一丸となって消防活動に取り組んでいきます。

編集委員

● 広報委員長 日向 信宏

● 広報委員

- 高橋 剛 齋藤 耕平
- 池田 正人 須貝 高貴
- 山口 誠志 本間 寿彦
- 我孫子 純 高橋 広剛
- 原田 孝昭 沓澤 武吉
- 板垣 拓也 富樫 洋介
- 押井 透

